

Vorlage Nr. 24-O-08-0022

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 13. Juni 2024

Fahrbahnmarkierung in der Schultheißstraße (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, kurzfristig in der unteren Schultheißstraße, in Höhe der Langfeldstraße die Ziffer "30" auf der Fahrbahn zu markieren und diese Markierung in Höhe der Brühlstraße zu wiederholen.

Die Kosten für die Fahrbahnmarkierungen übernimmt der Ortsbeirat.

Begründung

Die zulässige Höchstgeschwindigkeit in diesem Straßenabschnitt wurde im April dieses Jahres auf 30 km/h herabgesetzt. Die geforderte Fahrbahnmarkierung unterstützt die vorhandene Ausschilderung und verdeutlicht die neu eingeführte Geschwindigkeitsbeschränkung.

Beschluss Nr. 0059

Der Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez V z.w.V.

1005 z.d.A:

Dr. Gebauer stv. Vorsitzender